



ENTREVISTA CON MARTÍNEZ GAVICA

# Ley bursátil transformará al sector, prevé BMV

ANA MARTÍNEZ  
amrios@elfinanciero.com.mx

La reforma a la Ley del Mercado de Valores representó una larga espera; sin embargo, es positiva porque transformará el sector a un mundo totalmente diferente, aseguró Marcos Martínez Gavica, presidente del Consejo de Administración del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

En entrevista, previo a la realización del 12vo Foro de Emisoras, señaló que los cambios a la Ley fueron posibles en gran medida por las acciones de las autoridades financieras.

“Desde que comenzaron las pláticas con la Secretaría de Hacienda, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores principalmente, pero también en Banxico, no ha

## LOS AJUSTES.

Fueron aprobados por el Senado, pero falta que la Cámara de Diputados otorgue su visto bueno.

habido más que estar trabajando y afinando cosas. A las bolsas se nos ha escuchado y hemos podido aportar. La AMIB ha sido fundamental, las casas de bolsa y los bancos de inversión de los grupos financieros han sido también muy proactivos para que esta Ley pudiera salir bien”, resaltó.

Manifestó su confianza para que la reforma a la Ley del Mercado de Valores y la Ley de Fondos de Inversión, cuyo principal objetivo es la simplificación de colocaciones de deuda o capitales en el mercado accionario, sea avalada por la Cámara de Diputados en el próximo periodo de sesiones que inicia en septiembre.

Sobre la posibilidad de que sea frenada por estar en el paquete de iniciativas que los senadores aprobaron en “fast track” el pasado 28 de abril, Marcos Martínez refirió que la reforma bursátil sí fue discutida, aunque rápido, por las Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público, y de Estudios Legislativos, Segunda, del Senado.

La expectativa de la BMV es positiva porque la Ley facilitará a las empresas interesadas a entrar al mercado. “Qué tantos vengan, pues eso sí ya depende, pero que no sea por esto que no vengan”, ya que reconoció que hay condiciones del mercado, como la valuación, que pueden limitar el listado de empresas.